

清新の気

学校だより No.3
大津市立栗津中学校
令和4年7月7日
全校生徒574名



栗津中学校の歴史を感じる時 校長 高田 和子

4月1日に栗津中学校の校長として着任してから、地域団体の方がたくさんご挨拶にきてくださっています。校長室でお話をするのですが、校長室に飾られている歴代の校長先生の写真に目を止められ「実は私も栗津中学校の卒業生なんです。」「私の時の校長先生はこの方でした。」「厳しくもありやさしい先生でもありました。」「校舎が火事になったことがありました。」「以前は今の事務室のところに購買があってね。」など懐かしいお話をしてくださいませ。

初代の校長先生は昭和24年4月1日～と記載されていますから西暦1949年つまり今から73年前の校長先生ということになります。私は第24代目ということのようです。

改めて、生徒のみなさんや先生方とともに伝統ある栗津中学校の一員として、新しい歴史を刻んでいきたいと思う今日この頃です。

佐藤学先生を講師としてお迎えし 校内授業研究会を行いました。

(6月15日)

学びの共同体の提唱者であり東京大学名誉教授の佐藤学先生を講師にお迎えし、校内授業研究会を行いました。3・4校時は全クラス公開、5校時は



3年6組の理科の授業を話題提供授業として全教職員で参観し、その後、他校から参観に来られた先生方とともにグループに分か

れて生徒の学びについて話し合いました。

また、佐藤学先生のご講演を拝聴し、あらためて、新しい学習指導要領に示されている「主体的で対話的で深い学び(アクティブラーニング)」の視点から授業改善に取り組んでいく必要があることを実感しました。



栗津中では、学びの共同体の研究と実践を始め今年で17年目となりますが、コロナ感染症拡大防止のため、ここ2年ほどは一斉授業を余儀なくされてきました。これからも工夫をしながら、生徒の学びが、より深まる授業を研究していきます。

令和4年度大津市中学校総合体育大会 陸上競技の部 男子総合優勝

<女子総合5位 男女総合2位>

6月14日(火)、大津市陸上競技場で行われた大会で、返還した男女総合2位の盾を栗津中学校に持ち帰ることができました。

当日の天気は雨で風も吹いており、ベストコンディションとはいきませんでした。練習の成果をしっかり発揮してくれました。

おもな結果は以下のとおりです。

(男子) 共通3000m 1位 (藤田勘太)
2.3年1500m 1位 (山本秀路)
1年1500m 1位 (大林凜太郎)
走幅跳 1位 (並川伊織)
共通200m 2位 (北村成悠)
砲丸投げ 2位 (深田悠斗)
共通400m 3位 (山田崇琉)
低学年4×100m 1位(森・小林・大林・水谷)

(女子) 1年800m 1位(藤田琉里)
砲丸投げ 1位(明神伊吹)
100mH 1位(大黒真緒)
走高跳 2位(春木麻佑)
100mH 3位(藤本梨央)
円盤投 3位(大西優莉乃)



3年生 修学旅行特集 (6月2日~4日)

今年は2泊3日で実施しました。天候にも恵まれました。

6月2日(木)淡路島方面



世界最大級のつり橋
「明石海峡大橋」からの眺めは最高でした。



昼食：カレーライス
「黙食」です。



うずしおクルーズ：鳴門の渦潮と大鳴門橋



6月1日：修学旅行実行委員会による学年集会



北淡震災記念公園：兵庫県南部地震で出現した野島断層や震災当時の再現をしたメモリアルハウスを見学。震災の揺れの体験もしました。



ホテルでの夕食と朝食



6月3日(金)神戸市内自主研修



北野エリアでバス降車後、班で計画した神戸市内の見学地を一日かけて回りました。集合場所はホテルでした。



夜はホールを借りて学年でレクリエーション。有志発表や全員参加型クイズ、未成年の主張などで盛り上がりました。

6月4日(土)ユニバーサルスタジオジャパン



帰りのバスの中。
楽しい夢を見ていることでしょう。

学級で集合写真のあとは一目散にお目当てのアトラクションへ。昼食はミルククーポンで食事。

